



Regierungsratsbeschluss vom 01. Dezember 2020

Anzug Beatrice Isler und Konsorten betreffend mehrsprachige Website mit Alltagsinformationen

P185385

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Beatrice Isler und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

In Basel-Stadt konnte in den letzten Jahren ein umfangreiches, vielfältiges und mehrsprachiges Begrüssungs- und Informationsangebot für fremdsprachige Zuziehende aufgebaut werden. Die gute Zusammenarbeit zwischen den verschiedenen Verwaltungsstellen und zahlreichen Akteuren aus der Zivilgesellschaft führt dazu, dass neuzuziehende Personen sehr gute Möglichkeiten haben, sich zu vernetzen und die notwendigen Alltagsinformationen und Unterstützungsangebote zu erhalten. Ein Schwerpunkt wird hierbei auf den Zugang zu Sprachkursen gelegt. Die Informationsseite des Bevölkerungsamtes für Zuziehende wird zudem ständig ausgebaut und optimiert. Nach der testweisen Einführung von zusätzlichen Informationsblättern in den Begrüssungs- und Integrationsgesprächen sollen diese nun in die Informationsseite des Bevölkerungsamtes übernommen und besser mit den weiteren Erstinformationen des Kantons verknüpft werden. Hierfür wird im 2021 eine temporär befristete Praktikumsstelle geschaffen, die aus Mitteln des Kantonalen Integrationsprogramms (KIP) finanziert und von der Fachstelle Diversität und Integration (Präsidialdepartement) betreut wird. Aus diesen Gründen wird die Realisation einer Informationsseite nach dem Vorbild von «Hallo Aargau» in Basel-Stadt nicht als notwendig erachtet.

